

Les agriculteurs offrent leur aide pour entretenir les chemins

Les chemins de contournement doivent être entretenus chaque année, à Savigny, Chaignay et Épagny. Parmi les volontaires, les agriculteurs, qui viennent avec leurs machines.

Stéphane Trannoy (CLP) -



Les nids-de-poule ont notamment été rebouchés, les ornières aplanies... Photo fournie par la Ville de Savigny-le-Sec

Chaque année, des exploitants agricoles de Chaignay, Épagny et Savigny-le-Sec s'organisent pour participer à l'entretien des chemins de contournement.



Plusieurs exploitants agricoles de Chaignay, d'Épagny et de Savigny-le-Sec ont participé à l'entretien des chemins de contournement. Photo fournie par la Ville de Savigny-le-Sec

Avec leur propre matériel

Samedi 8 juin, « après s'être réparti les zones, avec leur matériel, ils ont rebouché des nids-de-poule, aplani des ornières... », détaille le maire de Savigny-le-Sec Jean-Michel Staiger. Les maires des deux autres communes, Gilles Biancone et Jean-Denis Staiger, ont également participé. «La Socalcor , qui gère la carrière implantée à Savigny-le-Sec, a fourni gratuitement les matériaux nécessaires », remercie le maire